

2021年6月4日

日本製鋼所M&E株式会社

弊社関係会社従業員の新型コロナウイルス感染についてのお知らせ

この度、弊社室蘭製作所構内に勤務する関係会社の従業員1名が、PCR検査の結果、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

当該従業員は、体調不良のため6月1日（火）に胆振総合振興局管内の病院を受診し、PCR検査を受けたところ、6月2日（水）に新型コロナウイルスの陽性反応が出たものです。

当該従業員は、5月29日（土）まで勤務し、その後は勤務しておらず、現在は所轄保健所指示の施設にて療養しております。

弊社及び当該関係会社といたしましては、感染拡大防止のため、所轄保健所等と連携を図りながら、当該従業員と接触のある従業員に対するPCR検査の実施、自宅待機指示及び健康状態の確認、また、使用部分の消毒等の対策を実施しており、PCR検査の結果、全員「陰性」であることが判明しております。

地域の皆様及びお取引先様をはじめとする関係者の方々にご迷惑をお掛けしておりますことを、お詫び申し上げます。引き続き、行政機関等と連携し、三密回避や手指消毒の徹底等、感染予防対策の徹底に努めてまいります。